



Tramin, 31.10.2015

Der Egetmann in der Grundschule

Im Rahmen des Geschichtsunterrichts wird mit den Schülern der Grundschule das Brauchtum des Egetmannumzuges besprochen und die Tradition des Faschingsbrauches erklärt. Im Fach Kunst werden von den Schülern die erlebten und besprochenen Figuren und Wägen des Umzuges auf individuelle Weise bildnerisch dargestellt.

Nun wird auch die Unesco-Kandidatur des Egetmanns diskutiert und die Schüler bringen ihre eigenen Erfahrungen und Vorstellungen in den verschiedensten Formen ein. Einige haben Zeichnungen angefertigt, andere die Figuren oder Wägen plastisch dargestellt, andere wiederum haben ihre eigenen Kostüme zu einer Figur des Umzuges selbst hergestellt, oder es wurden Plakate angefertigt.

Mit freundlichen Grüßen

Schulleiterin Helene Kastl

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Helene Kastl', written in a cursive style.

Grundschule Tramin
Julius-von-Payer-Straße 5
39040 Tramin